

# Acusa **Conagua** a autoridades del DF de contaminar con el Bordo Poniente

■ La Comisión **Nacional del Agua (Conagua)** señaló que el mal manejo de la basura en el Bordo Poniente y las lluvias provocaron las inundaciones y derrama de líquidos de residuos que contaminan el suelo y el agua.

A través del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM), destacó que las abundantes lluvias sobresaturaron este lugar manejado por el gobierno del Distrito Federal, lo que aunado a la falta de inversión en infraestructura, ocasionó que el Bordo Poniente

te derrame líquidos lixiviados.

Consideró que por esas razones se desbordaron las aguas en el brazo izquierdo del río Churubusco, lo que ocasionó inundaciones importantes que paralizaron la operación del basurero más grande de México.

Destacó que el Bordo Poniente opera sin la autorización del gobierno federal y al amparo de una suspensión otorgada por los tribunales a petición de la administración de Marcelo Ebrard.

Subrayó que en recorrido terrestre

y aéreo se pudo constatar que no hay infraestructura adecuada para el manejo de lixiviados.

El basurero debería contar con una red perimetral para la recolección de estos líquidos, así como de los registros, cajas de captación, pozos para recirculación y evaporación.

Destacó que al incrementarse el peso y la altura del bordo, se pone en riesgo el funcionamiento del Río Churubusco, el Canal de la Compañía y el Dren General del Valle.

